

「はじめてのキリスト教」説教要
アブラムは主を信じた

(創世記 15:16)

一、人(アダム)の特異性

キリスト教で「信じる」とはどういうことなのでしょうか。私は、「信じる」とは人（アダム）に授けられた神のかた

ちかと考えています。犬や猫そして家畜は、自分に良くしてくれる主人、ないしは飼い主を慕うことであります。ですが、動物が人（アダム）と同じよう、に「信しる」ことができるかと言えば、

できないと思います。人（アタム）は特別な存在として、創造されたからです。

神たちの臣下の書である創世記 章2節、27節に、「こうあります。〈神は仰せられた。「さあ、人をわれわれのかたちとして、われわれの似姿に造ろう。こうして彼らが、海の魚、空の鳥、家畜、地のすべてのもの、地の上を這うすべてのものを支配するようにしよう。」神は人を「自身のかたちとして創造された神のかたちとして人を創造し、男と女に彼らを創造された」と。では、信じることについて、人（アダム）と動物とは、どのように異なるのでしょうか。ひと言で言うなら、人は永遠を意識して信じることができます。伝道者の書3章11節にあります。〈神はまた、人の心に永遠を与えた。しかし人は、神が行

二、アラームは主を信じた

創世記に登場するアブラムは、主である神が、アブラムと彼の子孫から神の祝福を現そと、選ばれた器でした。そういうアブラム自身は、多神教の地カルデアのウルで生まれ育ちました。ところが、ウルから出て、主が指示示される地力ナンに向かって旅立ちました。創世記12章2節、3節にあります。わ

うみわざの始まりから終わりまでを見極めることができない」と。私共は、意識・無意識を問わず、永遠を思いつつ生きています。動物も、主人の帰りを待つて生きていることあります。しかし人間とは次元が異なります。人間は、今置かれている環境が苦しくても、将来に希望を思い描くことができるなら、耐えることができます。同時に、今置かれている状況が何不自由なく思われる生活であったとしても、将来に希望を見いだせないなら、自暴自棄になつたり、この世だけを求める人間になつたりすることあります。

三 ハウトアブハム

パウロは、神が遣わされた救い主イエス・キリストを信じる信仰が、アブラハムが主を信じたことと重なると、ローマ書の中でも語っています。ローマ書、4章2節、3節です。「もしアブラハムが行いによって義と認められたのであれば、彼は誇ることができます。しかし、神の御前ではそうではありません。聖書は何と言っていますか。「アブラハムは神を信じた。それで、それが彼の義と認められた」とあります」と。私共の前には、「一つの道があります。一つは、イエス・キリストを信じて罪の赦しにあずかる道です。もう一つは、信じない道です。信じるか信じないかは、私共一人ひとりの選択にかかりています。

もう一つの行動を取られました。それが、5節です。**（15・5）**すると、アブラムは主を信じて応答しました。6節です。**（15・6）**（二）で語られていく**「アブラムは主を信じた」**とは、人（アダム）だけができる決断であり、神への応答です。このところだけを読むなら、何気無い出来事のようにも読まれるかもしれません。ですが、**「アブラムは主を信じた」**は、後に、私たちがキリストを信じる信仰と同じであると語られています。そう、解き明かしたのは、使徒パウロです。最後にその箇所を見てま
いりましょう。